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提
案
」

次
の
ペ
ー
ジ
も

12
議
員
に
よ
る一
般
質
問
と
い
う
名
の
政
策
提
案

 基本目標１  子育て・人づくり
特別支援学校に通学する
児童・生徒 津久井

子どものスマートフォン問題 津久井

子ども食堂 津久井・本間

給食費の無償化 浅見

ジェンダー平等 浅見

学校給食 原口

小学校入学時にリュック
サックのプレゼント 原口

物価高騰でおきる学校給食
の影響 久保

ラーケーション 吉田林

 基本目標2  産業・賑わい
新規企業の工場建設 大澤

地域通貨で新たな価値創造 久保

町内外問わずアイデアを
募るコンテストの有用性 久保

ｅスポーツ振興 吉田林

 基本目標3  コミュニティ・健康長寿
新型コロナウイルス治療 大澤

国民健康保険税 浅見

労働者協同組合の普及で
地域課題解決 久保

認知症に寄り添った地域社会
の構築 鈴木

 基本目標4 
安全性・利便性・コンパクト
町営住宅のバリアフリー化 津久井

通学時の暑さ・熱中症対策 里見

リチウム蓄電池等の小型
充電式電池の拠点回収 里見

トイレ案内表示 大澤

記録的な猛暑から町民を
守る取り組み 浅見

人が集まる庁舎づくり 原口

公共施設のトイレ問題 原口

ゼロカーボンシティ宣言 笠原

寄居町立総合体育館・アタゴ記念
館等にエアコン設置 笠原

クーリングシェルター
（暑熱避難施設）の拡大 笠原

９月定例会では16名中12名が登壇しました 町のさまざまな課題等について、議員が提言も含めて町に考えを聞く「一般質問」。
ここでは全質問項目と、各議員１項目の内容をダイジェスト版でお知らせします。
２次元コードからは、一般質問録画映像がご覧いただけます。

県北都市間路線バス（本庄・深谷）
路線 稲山

東秩父村路線バス運行 稲山

寄居町、美里町境界町道の
県道格上げ 稲山

障害者への合理的配慮 鈴木

 基本目標5  歴史・文化・自然
寄居玉淀水天宮祭 津久井

桜沢八幡大神社周辺の観光整備
 本間

その他
役場執務室の整理整頓 津久井

公共施設の跡地活用 権田

議会からの提言フォロー 権田

寄居町職員の給与 原口

職員の名刺作成 久保

婚姻届 鈴木

※各議員の政策提案の下にあるロゴはS
エスディージーズ

DGsの17の目標に

　関連しています。

議員からの政策提案が、町の基本構想・基本計画
に対しどのように反映していくのか、「見える化」
を図るため、一般質問の内容を第６次寄居町総合
振興計画・後期基本計画の項目別にお伝えします。

◀町ＨＰで見られます
第6次寄居町
総合振興計画

　 後期基本計画

会議録

議会映像あわせて
見たい

見える化

（議員名あみがけ項目は記事掲載あり）

桜
沢
八
幡
大
神
社
周

辺
の
環
境
整
備
を
！

本
ほ ん ま

間政
ま さ み ち

道議員

政策提案観
光
地
の
整
備
の
充
実
へ

問

近
年
、
低
山
登
山
の
人
気
か

ら
寄
居
町
に
多
く
の
観
光
客
が
訪

れ
て
い
ま
す
。
特
に
車
を
利
用
し

た
方
に
は
駐
車
場
の
あ
る
桜
沢
八

幡
コ
ー
ス
が
人
気
で
す
。
神
社
で

参
拝
を
し
て
か
ら
の
登
山
も
理
由

か
と
思
い
ま
す
。
し
か
し
ト
イ
レ

や
観
光
案
内
等
の
環
境
整
備
が
不

十
分
で
す
。
多
く
の
方
に
桜
沢
八

幡
大
神
社
か
ら
の
登
山
を
楽
し
ん

で
い
た
だ
き
た
い
と
思
い
ま
す
が
、

町
の
考
え
を
伺
い
ま
す
。

慎
重
に
検
討
が
必
要

答

現
在
、
整
備
す
る
計
画
は
あ

り
ま
せ
ん
が
、
整
備
す
る
場
合
に

は
多
額
の
費

用
を
要
す
る

こ
と
か
ら
慎

重
に
検
討
す

る
必
要
が
あ

り
ま
す
。

過去の定例会でも質問追跡！

このトイレでは…

地
域
の
意
見
を
酌
ん

だ
廃
校
活
用
を

権
ご ん だ

田孝
た か し

史議員

政策提案ど
の
よ
う
に
検
討
さ
れ
る
の
か

問

令
和
６
年
６
月
議
会
で
折
原

小
・
鉢
形
小
の
学
校
統
合
に
関
す

る
条
例
が
可
決
さ
れ
ま
し
た
。
小

学
校
は
ど
こ
の
地
域
で
も
多
く
の

つ
な
が
り
を
持
つ
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
の

場
で
も
あ
り
ま
す
。
地
域
住
民
の

意
向
や
意
見
を
取
り
入
れ
て
検
討

す
べ
き
と
思
い
ま
す
が
考
え
は
。

様
々
な
面
か
ら
検
討
し
ま
す

答

ま
だ
具
体
的
な
検
討
は
始
め

て
い
ま
せ
ん
が
、
教
育
施
設
に
限

定
せ
ず
、
様
々
な
面
か
ら
検
討
し
、

そ
の
過
程

で
地
域
住

民
か
ら
の

意
見
等
の

取
り
入
れ

方
も
併
せ

て
検
討
し

て
い
き
ま

す
。

過去の定例会でも質問追跡！

折原小・鉢形小のより良い活用を

玉
淀
水
天
宮
祭
の

課
題
を
抽
出

津
つ く い

久井大
ひ ろ た け

雄議員

政策提案祭
り
の
反
省
点
、課
題
は

問

鉢
形
城
を
背
景
に
打
ち
上
げ

る
５
０
０
０
発
の
花
火
と
川
面
に

映
る
船
山
車
の
競
演
と
な
る
玉
淀

水
天
宮
祭
は
、
河
原
以
外
の
新
た

な
「
映
え
ス
ポ
ッ
ト
」
も
Ｓ
Ｎ
Ｓ

で
話
題
で
す
。
今
年
度
の
反
省
点

及
び
、
町
内
の
「
映
え
ス
ポ
ッ
ト
」

に
つ
い
て
伺
い
ま
す
。

課
題
は
実
行
委
員
会
で
共
有

答

今
年
は
大
き
な
問
題
は
な
く

開
催
さ
れ
ま
し
た
が
、
反
省
点
等

は
実
行
委
員
会
で
報
告
・
共
有
さ

れ
ま
す
。
河
原
の
川
上
中
州
か
ら

の
写
真
や
動
画
、
中
間
平
か
ら
の

望
遠
レ
ン

ズ
で
の
写

真
は
﹁
映

え
ス
ポ
ッ

ト
﹂
と
し

て
Ｐ
Ｒ
で

き
ま
す
。

R６.６月定例会・３月定例会

過去の定例会でも質問追跡！

迫力ある寄居の舟山車

通
学
時
の
暑
さ
か
ら

子
ど
も
た
ち
を
守
れ
！

里
さ と み

見夕
ゆ う こ

子議員

政策提案暑
さ
対
策
の
施
設
と
グ
ッ
ズ

問

小
中
学
生
の
登
下
校
時
間
帯

は
、
一
日
の
中
で
も
気
温
が
高
い
時

間
と
重
な
る
こ
と
が
多
く
、
夏
に

限
ら
ず
熱
中
症
の
リ
ス
ク
が
高
ま

り
、
子
ど
も
た
ち
の
健
康
と
安
全

を
守
る
熱
中
症
対
策
は
不
可
欠
で

す
。
冷
却
グ
ッ
ズ
の
配
布
や
ク
ー

リ
ン
グ
シ
ェ
ル
タ
ー
及
び
ま
ち
の

ク
ー
ル
オ
ア
シ
ス
を
通
学
路
に
も

拡
大
配
置
で
き
な
い
か
伺
い
ま
す
。

拡
大
配
置
に
向
け
検
討

答

ク
ー
リ
ン
グ
シ
ェ
ル
タ
ー
及
び

ま
ち
の
ク
ー
ル
オ
ア
シ
ス
は
、
今
後
、

通
学
路
も
含
め
て
幅
広
く
町
民
の

皆
様
に
利
用
し
て
い
た
だ
け
る
よ

う
、
拡
大
を
検
討
し
て
い
き
ま
す
。

過去の定例会でも質問追跡！

町内には15か所ある

寄居町議会では、一般質問の内
容をSDGｓ17項目のゴールを
照らし合わせ、それぞれの記事
と一緒に掲載しています。議員
の政策提案が、SDGs「世界の
持続可能な開発目標」にどのよ
うな形で貢献していくのか？！ 
も重要な視点と考えます。

※令和５年６月定例会以降の一般質問項目に対するSDGs番号を集計

47%住み続けられる

まちづくりを

注目数字

34回

47％

15回

21％

11回

15％

2回

3％

1回

1％

SDGsでみる一般質問

＼変わる！ 議会／

寄居町議会 質問の傾向

「まちづくり」「福祉」「教育関係」の質問が多い


